

## **Collecte des matières organiques**

***Bon, une réponse claire!***

Le DG de la Régie régionale de gestion des matières résiduelles de Portneuf a répondu cette fois de manière très précise à ma question du 4 février dernier.

La collecte des matières organiques est seulement pour les citoyens qui sont desservis par le service de collecte porte-à-porte.

À court terme, ça ne s'appliquera pas à notre secteur.

On peut maintenant lire cette information aussi sur leur site Internet.

Lors des prochaines publicités, le message devrait être plus précis.

Serge Lachance,  
Président

13-02-2013